
Tischvorlage            Der Oberbürgermeister 

  

 
Antwort der Verwaltung 
auf die Anfrage der/des  

: Bündnis 90/Die Grünen-Ratsfraktion  

   
für die Sitzung des Umweltausschusses am  : 28.09.2010 
   
THEMA : Göttingen – Hauptstadt des fairen Handels 
   
Antwort erteilt : Oberbürgermeister Meyer 

 

 
________________________________________________________________________________ 
 
Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
zu 1: 
 
Mit dem „EPIZ – Entwicklungspolitisches Informationszentrum“ wurde vereinbart, eine gemeinsame 
Veranstaltung zum Thema „Fairer Handel“ zu organisieren.  
 
 
zu 2: 
 
Die Veranstaltung ist für den Herbst 2010 geplant aber aus verschiedenen Gründen noch nicht fest 
terminiert. Ziel wird es sein, lokale Akteure für das Thema zu sensibilisieren. Die Initiative zu einer 
möglichen Antragstellung muss von den lokalen Akteuren ausgehen.   
 
zu 3: 
 
Entfällt 

 


